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Au cceur du quartier des Musiciens a Nice, a quelques pas des Jardins
Alsace Lorraine, du tramway, de la Promenade des Anglais et du Carré
d'Or Nicois, se trouve un vaste appartement de 114 m2 situé en
avant-dernier étage d'un immeuble classé des années 30 dans le style
Arts Déco.Ce lieu de vie exceptionnel se distingue par de généreuses
hauteurs sous plafonds, de vastes baies vitrées sans vis-a-vis, et une
conception mettant en valeur de grands espaces de vie diurnes et
nocturnes. L'appartement comprend une entrée spacieuse, un double

séjour avec cuisine américaine, une grande suite de plus ...

In the heart of the Musiciens district in Nice, just a short walk from the Jardins
Alsace Lorraine, the tramway, the Promenade des Anglais and the Carré d'Or in
Nice, you'll find a vast 114 sq m apartment on the penultimate floor of a listed
building dating from the 1930s in the Arts Déco style. This exceptional living space
boasts generous ceiling heights, large unoverlooked bay windows and a design that
highlights the large living areas for daytime and night-time living. The flat comprises
a spacious entrance hall, a double living room with open-plan kitchen, a large suite
of more than 30 m? ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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